

☆ 枝も榮えて葉も繁る。



♪ 榲(けやき)の若葉。輝いて、5月!!

本紙 555 号でも紹介の風良里パティオ(中庭)の榲(けやき)、今やすっかりこんな様子。「緑陰」といえば良くもあるが、ちょっと繁りすぎたかなあ。シルバー人材センターの方にまた剪定をお願いすることにしましょう。もうすぐ瀬戸大橋等本四架橋も通行料金が高くなり、梅雨も来るので
高知観光なら、今ですよ!!

猫のしっぽ 向かう所、、、。10年ほど前子供が小さかったころ、徳島県の「あすたむらんど」に遊びに行った折、小さなモノレールみたいな乗り物があり、一家で乗ってみたら、、、ゆるゆると動く乗り物の両側に徳島のこととて「狸」のフィギュアがあり、そこに「向かう所、敵ばかり」という文句が書いてあり、それって「敵なし」でしょ!!と皆で大笑いしたことでした。GWも終わり、ほっと一息と思いきや、私風猫子の多忙はまだまだ続く。年度末関連の会議等に加え、いろいろな課題山積で、そうは見えなくても結構一杯一杯なんです。先程の文句の伝でいえば「向かう所、仕事ばかり」。仕事の性格上、その場で片付くものとそうでないものがない交ぜで迫ってくる感じ。件の狸の乗り物、最後でだ〜っと落ちるサプライズ有。そうならないよう、今年度もがんばらなきゃネ。風猫子